

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Bouenguidi Sports : les derniers réglages avant Ouagadougou

Willy NDONG
Libreville/Gabon

C'EST demain en début de matinée que Bouenguidi Sports quitte Libreville pour Ouagadougou, au Burkina Faso. Dans la capitale burkinabé, le représentant gabonais affronte dimanche 21 février prochain, en match retour du tour de cadrage de la Coupe de la Confédération africaine de football (Caf), son homologue de Salitas FC, battu 0-1 au match aller dimanche dernier au stade Augustin-Monedan de Sibang. Dans la perspective de la préparation de cette manche retour, le club de Koula-Moutou a livré hier, au stade du FC-105 à Owendo, un match test face à AFJ. Club

membre de la Ligue de football de l'Estuaire et participant au championnat national de deuxième division. La partie, qui s'est achevée sur un score de parité (1-1), a été pour Brice Ondo, l'entraîneur koulois, "l'occasion de faire tourner l'effectif et voir comment ceux qui n'ont pas joué se comportent. Nous avons effectué quelques réglages par rapport à ceux de nos joueurs qui ne seront pas du voyage de Ouagadougou". Au stade du 4-Août de Ouagadougou, le coach Ondo sera privé du portier Dalian Toung-Allogho, qui a écopé d'un carton rouge à Libreville, ainsi que de son défenseur central Jeff Batoubanene, qui a quelques soucis administratifs. S'agissant



Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé

Eddy Wombo Biteghe (n°3) fait partie des joueurs vus à l'œuvre hier.

de la rencontre face à AFJ, Brice Ondo a donc fait tourner son effectif, tout en gardant sur le terrain quelques cadres. Pour une rencontre dans l'ensemble équilibrée qui a vu Bouenguidi Sports ouvrir le score par

le truchement d'Emmanuel Essogho, au sortir d'un beau mouvement d'ensemble (33e minute). C'est Frédéric Gassita, président-joueur de AJF, qui a rétabli, sur penalty et en fin de première période, la parité

au score. Notons par ailleurs que les joueurs et dirigeants de Bouenguidi Sports ont profité du match amical pour, parallèlement, effectuer les tests PCR nécessaires à leur voyage au "pays des hommes intègres".

Ligue 1: Denis Bouanga dans le onze-type de la 25e journée



Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé

L'international gabonais de Saint-Etienne, Denis Bouanga dans le onze type de la 25e journée de Ligue 1.

PSNB
Libreville/Gabon

DANS le dur depuis plusieurs semaines avec l'AS Saint-Étienne, ce malgré une réelle volonté de bien faire, Denis Bouanga a profité du déplacement des Verts en Bretagne contre Rennes (2-0) pour retrouver de sa superbe et surtout le chemin du but. Après une première tentative enroulée du pied gauche à la 20e minute,

la Panthère gabonaise a ouvert la marque de fort belle manière pour concrétiser le temps fort des Stéphanois à la 27e minute. Il s'est ensuite imposé comme le leader offensif de son équipe, avec notamment 5 dribbles réussis sur 7 tentés, 11 duels gagnés, 3 interceptions, 1 dégagement. Un match plein qui a valu à Bouanga une note de 7/10 et une place dans ce onze-type de la 25e journée de Ligue 1 proposé par le journal français l'Équipe.

Merlin Tandjigora : " J'ai signé au Djoliba pour relancer ma carrière "

Prosper SAX NZE BEKALE
Libreville/Gabon

L'union : Vous venez de signer pour une saison au Djoliba AC. Qu'est ce qui a motivé votre venue au Mali ? Est-ce le fait d'être au repos forcé en France du fait du Covid-19 ?

Merlin Tandjigora : Ce qui a motivé ma venue au Djoliba, c'est l'envie de rejouer au football. Le monde traverse actuellement une crise sanitaire qui met à l'arrêt beaucoup de secteurs, notamment le football amateur dans lequel j'évoluais en France. Lorsque le Djoliba m'a contacté, via le coach Saturnin Ibela, j'ai tout de suite vu une opportunité qui s'offrait à moi pour rejouer et rester compétitif. Évoluant en France en début de saison, je ne savais pas que j'allais me retrouver au Mali. Mais je suis là et je suis très content. Je ferai tout mon possible pour laisser mon empreinte au Djoliba AC. **Après avoir bourlingué en Eu-**

rope et en Asie, vous posez de nouveau vos valises en Afrique. Est-ce un nouveau challenge pour vous ?

- Pas forcément. Je le prends comme un retour aux sources. Et je suis agréablement surpris depuis que je suis là. Le club est très bien organisé et structuré. D'ailleurs, ici pour assister aux entraînements, l'entrée est payante et le stade est toujours plein. Le club a son propre hôtel. C'est d'ailleurs l'endroit où je suis logé actuellement, en attendant l'aménagement de mon appartement. Un véhicule a été mis à ma disposition. Plus un assistant pour que je ne manque de rien durant mon séjour ici.

Vous avez signé pour un an avec le Djoliba. Existe-t-il cependant une possibilité de vous voir terminer votre carrière au Mali ? - Je n'ai pas signé au Djoliba pour être rappelé en sélection nationale de mon pays, mais plutôt pour



Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé

Merlin Tandjigora a rejoint le Djoliba AC pour le plaisir du jeu et le souci de redevenir compétitif.

rejouer au football et surtout relancer d'abord ma carrière. Les dirigeants du Djoliba et le coach Ibela à qui je dis un grand merci, se sont surpassés pour me faire venir ici. Ayant eu deux grosses opérations au genou, j'avais besoin de retrouver un club qui pouvait m'aider à retrouver un niveau correct et m'accorder la pleine confiance. Quant à la suite de ma carrière, je laisse le bon Dieu gérer. Toutefois, je reste un Gabonais et un soldat au service la Nation.